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特に参考になった内容は何ですか。6 件の回答 
 

●現在行われている白内障手術で使われているレンズの種類と特徴と患者とのかかわり

についてしることができた 

●レンズを選択するときの患者さんへの問診 

多焦点眼内レンズ適正に関する、事前問診、面談（術後シュミレーションの重要性） 

当院でも SCL シュミレーションを取り入れてますが、医師指示で行っているので、

ORT 主体で動いているのは凄いと思いました。また、多焦点適正問診、面談内容が集

約されて電カルに記載されている点は特にわかりやすく参考になりました。また、施設

により看護師の対応内容がかなり違うなと言う印象を受けました。 

●シミュレーション用の SCL がある事を初めて知り驚きました。また単焦点レンズし

か取り扱ったことがないため、多焦点レンズの事を知られて良かったです。それから、

他施設の看護師さんもレンズ決定について患者さんに関わられていると聞き、改めて自

分ももっと知識を持たないといけないと反省しました。 

●選定療養の IOL の選び方、またメリット、デメリット 

●コンタクトのシュミレーション、ご本人のイメージがつきやすく、満足度を向上させ

る手段として日常に有効的だと感心致しました。 術前の流れが当院と異なり、医師が

最初に説明をしっかり施行されており、参考になりました。 

 



 

 

 

今後行って欲しいセミナーや意見交換会のテーマなどがあれば教えて下さ

い。例）点眼指導について、地域連携についてなど 4 件の回答 
 

●考え中です 

●今後計画されている腹臥位については是非聞いてみたいです。 地域連携などについ

ても聞いてみたいです。 



●緑内障の患者様の治療継続のための工夫 

●地域連携を広げる為の手段 ご教授いただきたいです。 

 

 

そのほかご意見やご質問などあれば以下にお願いいたします 4 件の回答 

 

●私は勉強させていただくのみで申し訳ないですが、今後とも参加させて頂ければあり

がたいです。 

●先日は参加させて頂きありがとうございました。有意義な時間でした。 治療は医

師、ORT と看護師の連携が大切だと思っています。 IOL の決定方法は施設それぞれだ

と思います。 当院では部署での情報収集を総合して ORT が主体となって決定していま

すが、意見が合わない時は話し合う様にしています。 ORT の立場から看護師へ IOL 決

定する際の看護師の役割、アドバイスなどがあれば是非お願いいたします。 

●皆さんの頑張ってらっしゃる姿勢から、いつも刺激と意欲向上を頂いております。 

●眼科未経験看護師への教育カリキュラムを作っているところがあれば知りたいです。 

ライブ参加のみではなく、一定期間の視聴ができれば、当日勤務者以外も参加できるの

で、ご検討いただきたいです。 

 


